



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

5 Pièces

150 m²

Réf. 11_10890 CW

650 000 €

Pierrefeu-du-Var

Maison à vendre (83390)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PIERREFEU, à quelques kilomètres du village, découvrez cette villa récente, lumineuse et traversante au calme, avec des prestations au goût du jour. Elle se compose d'un vaste salon avec cuisine américaine, 3 chambres, une salle d'eau et une grande suite avec salle d'eau. Depuis le séjour vous pourrez profiter de la piscine et de son pool-house avec kitchenette, sans vis à vis. Un grand garage complète l'ensemble. Environnement champêtre, balades nature depuis la villa, vignes et collines.

PIERREFEU, a few kilometers from the village, discover this recent, bright and quiet villa, with up-to-date amenities. It consists of a large living room with open-plan kitchen, 3 bedrooms, a bathroom and a large suite with bathroom. From the living room you can enjoy the swimming pool and its pool house with kitchenette, not overlooked. A large garage completes the package. Rural environment, nature walks from the villa, vineyards and hills.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers Real Estate